

## Homework for Level Three

Date due: 05/01/2025

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2025/01/05

## اللغة العربية (Arabic Language)

❖ مراجعة جميع المواضيع المدروسة سابقاً من كتابي 3 بهدف ترسيخ الفهم والإستيعاب وحل التمارين ادناه .

❖ Revise all the previous subjects from My Book 3 to verify clear understanding and do the exercises below.

التمرين الأول: أدخلوا الضمائر المذكورة على الجملة في الجدول التالي وغيروا ما يلزم :

**Exercise 1:** Use the pronouns below in the sentence in the table below and change what is needed:

أنتِ	أنتِ تلعبين كرة السلة .
أنا	
نحن	
أنتِ	
أنتما	

التمرين الثاني: حولوا الأسماء النكرة التالية الى معرفة :

**Exercise 4 :** change the following indefinite nouns into definite:

المعرفة	النكرة
	بيت
	كتاب
	جريدة
	ملابس
	لعبة
	قلم

التمرين الثالث: أكتبوا تحت كل كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الانكليزية :

**Exercise 3:** Write the meaning of each word in the table below, its meaning in English.

الزَّرَافَة	الطَّيِّبُ	الشَّجَرَةُ	الدَّرَاجَة	السَّاعَة	الوَرْدَة	الكلمة
						Meaning
الرَّيْشَة	الثَّيَاب	مِظَلَّة	الثَّفَاح	المِلْح	اليَد	الكلمة
						Meaning

التمرين الرابع : صرّفوا الجمل التالية وفقاً للضمائر في الجدول أدناه:

**Exercise4:** Conjugate the following sentences according to the pronouns in the table below:

أنا	أنتَ	أنتِ
أنا أكتبُ الدَّرْسَ.		
أنا أشربُ الماءَ.		
أنا أقرأُ القِصَّةَ.		
أنا أذهبُ إلى المَدْرَسَةِ كُلَّ يَوْمٍ.		

التمرين الرابع : صلّوا بين كل كلمة من الصف الأول وضدها من الصف الثاني:

**Exercise 4:** Match each word from the first row with its Opposite in the second row.

جميل	بارد	كبير	قصير	فوق	فرحان	أحبُّ
------	------	------	------	-----	-------	-------

صغير	تحت	أكبره	قبيح	طويل	حزين	ساخن
------	-----	-------	------	------	------	------



التمرين السادس: إملأوا الفراغات التالية بالكلمة المناسبة من بين القوسين:

**Exercise 6:** Fill in the following blank with an appropriate word from the brackets:

١- أنا..... خالد. ( إسمُكَ - إسمي - إسمُكِ )

٢- السلامُ عليكم..... ( و عليكم السلام - صباح الخير )

٣- علي ر..... يس الفريق . ( ء - أ - أُ - نُ )

٤- بشر..... بنتٌ كبيرةٌ. ( آ - ل - ي - أ )

٥- ما..... ؟ إسمي سارة . ( إسمُكَ - إسمي - إسمُكِ )

التمرين السابع: ضعوا الأسماء التالية في الصف المناسب من أسماء الأشارة في الجدول التالي:

**Exercise 7:** Write each noun in the appropriate row according to the Demonstrative in the following table:

مُهَنْدِس - رَأَيْس - مُعَلِّم - هَدِيَّة - طَبِيبَة - مُثَلَّث - دَائِرَة - أَسَد - نَجْمَة - عَزَال - فَاطْمَة - كِتَاب -  
جَرِيدَة - أُذُن

							هذا
							هذه